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森田高史ガバナー公式訪問報告書 

 

公共イメージグループ担当理事 五十嵐秀行 

 

２０１９年１１月２７日、伊勢崎 

ロータリークラブは、RI2840 地区 

ガバナーの森田高史様に公式訪問を 

していただきました。 

 

まず、クラブ役員は、午前１０時 

４０分に集合し、ガバナーをお出 

迎えして、伊勢崎プリオパレスの 

玄関前で記念写真を撮りました。 

 

その後、午前 11 時 10 分から、クラブ役員との懇談会を伊勢崎プリオパレスの一階のビオ

ラにおいて行いました。出席者は以下のとおりです。 

 

＜クラブ役員懇談会出席者＞ 

〇国際ロータリー第 2840 地区 2019-2020 年度 

ガバナー 森田 高史 様  第２分区Ｂガバナー補佐 北原 康男 様 

地区幹事 新井 良和 様  地区副幹事 岸 慈音 様 

   〇伊勢崎ロータリークラブ 

会長 星野 文彦  幹事 原 敬  会長エレクト 高橋 郁夫（地区会計長） 

会長ノミニー 久保木雅彦  会計 石田 保  クラブ研修リーダー 丸橋 幹 

会員組織強化担当理事 柳井 正臣  公共イメージ担当理事 五十嵐 秀行 

会場監督担当理事 宮澤 秀利  奉仕プロジェクト担当理事 久保 貴則 

Ｒ財団・米山記念奨学担当理事 小此木正博  管理運営担当理事 新井 龍一 

伊勢崎ローターアクトクラブ会長 朋政 研司 

 



 

懇談会では、まず、原幹事が司会となり、 

開会を宣言し、星野会長が会長挨拶をな 

さり、森田ガバナーからガバナー挨拶を 

頂戴しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、以下の内容を中心とした懇談を行いました。 

１）クラブ方針・クラブ目標の進捗について   会 長  星野 文彦 

２）クラブ長期計画の進捗について    会長エレクト  高橋 郁夫 

３）クラブ研修の状況について   クラブ研修リーダー  丸橋 幹 

４）会員増強の状況について   会員組織強化担当理事  柳井 正臣 

５）広報の取組み状況について  公共イメージ担当理事  五十嵐秀行 

６）ローターアクト活動状況報告   伊勢崎ＲＡＣ会長  朋政 研司 

     ７）その他質疑応答 

 

懇談会閉会後は、三階に移り、12 時 5 分に 
ガバナー・ガバナー補佐・地区幹事・地区副 
幹事が例会場へ入場し、星野会長と森田ガバ 
ナーの二人による点鐘を行いました。 

 

（森田ガバナーの鐘は、日本のロータリー 

100 周年記念の鐘です。） 



12 時 40 分からは、約 25 分間、ガバナー 

講話をいただきました。 

ビデオ上映や地区大会等へのお礼のお言葉 

等がございました。 

その後、再度、お二人による点鐘があり、 

例会は閉会となりました。 

 

 

その後、三階隣室、ヴァン・ブランに部屋 

を移し、クラブ協議会を行いました。 

星野会長の開会挨拶、森田ガバナーのガバ 

ナー挨拶の後、双方向協議を主に以下の内 

容で行いました。 

 
『クラブ側テーマ』 
① 戦略計画   ・・・ 高橋会長エレクト 
② 会員増強計画 ・・・ 柳井会員組織強化担当理事 
③ 奉仕活動の取組み状況 ・・・ 久保奉仕プロジェクト担当理事 
④ クラブに関する課題 

『地区側テーマ』  
① 新クラブ結成プロジェクト 
② 地区ロータリー奨学金制度（案） 
③ 特別会員制度（仮称）の検討 

 

その後、北原ガバナー補佐から総評をいただ 

き、星野会長の閉会挨拶をもってクラブ協議 

会を閉じました。 

最後に、二階のスタジオでガバナーを囲んで 

の記念撮影を行い、全ての行事を終了いたし 

ました。 


